

**‘PENGARUH KEMAMPUAN MENGHAFAAL AL QURAN
TERHADAP PRESTASI BELAJAR MATEMATIKA
SISWA KELAS VIII
MTs TAHFIDH YANBU’UL QURAN MENAWAN KUDUS
TAHUN 2022/ 2023**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Memperoleh Gelar Sarjana (S1)
Dalam Bidang Tadris Matematika**

**Disusun Oleh:
Mohammad Abdul Rouf
1710610003**

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGAM STUDI TADRIS MATEMATIKA
TAHUN 2023**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291) 438818 Faksimile 441613
Email : akademik@iainkudus.ac.id; Website : www.iainkudus.ac.id



PERSETUJUAN PEMBIMBING

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Laporan saudara :

Nama : MOHAMMAD ABDUL ROUF
NIM : 1710610003
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Tadris Matematika
Judul : Pengaruh Kemampuan Menghafal Al-Qur'an Terhadap Prestasi Belajar
Matematika Siswa Kelas VIII Mts Yanbu'ul Quran Menawan Kudus Tahun
2022/2023

benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 01 November 2022 sampai dengan 22 Juli 2023 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 22 Juli 2023



Fina Tri Wahyuni, M.Pd.
NIP. 199110262049042016



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Jalan Conge Ngembalrejo PO Box 51 Kudus 59322
Telepon (0291) 432677 Fax. (0291) 441613

Email: <https://tarbiyah.iainkudus.ac.id/> Website: www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSYAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara/i:

Nama : Muhammad Abdul Rouf
NIM : 1710610003
Fakultas : Tarbiyah
Prodi : Tadris Matematika
Judul : PENGARUH KEMAMPUAN MENGHAFAAL AL QURAN TERHADAP PRESTASI BELAJAR MATEMATIKA SISWA KELAS VIII MTs TAHFIDH YANBU'UL QURAN MENAWAN KUDUS TAHUN 2022/ 2023

Telah diujikan pada **20 November 2023** dan dinyatakan **LULUS** dalam Ujian Majelis Munaqosyah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. H. Masrukhin, S.Ag., M.Pd.</u> NIP. 197203232000031001 Penguji I	20-12-23	
<u>Arghob Khofya Haqiqi, M.Pd.</u> NIP. 199102032018011001 Penguji II	20-12-23	
<u>Dina Fakhriyana, M.Sc.</u> NIPPPK. 199309192023212046 Sekretaris	21-12-23	
<u>Fina Tri Wahyuni, M.Pd.</u> NIP. 199110262049042016 Dosen Pembimbing	9-01-24	
<u>Prof. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	10-01-24	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI


Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab **Muhammad Abdul Rouf, NIM : 1710610003** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 5 Agustus 2023
Yang Menyatakan,




Muhammad Abdul Rouf
NIM. 1710610003

MOTTO

“Khoirukum man ta'allamal qur'aana wa allamahu.”¹
“Sebaik-baik kalian adalah orang yang mempelajari Alquran dan
mengajarkannya.”
(Nabi Muhammad)



¹ [HR. Bukhari, no. 5027]

PERSEMBAHAN

Alhamdulillahillobbil alamin... rasa syukur atas limpahan kenikmatan dari Allah *Subhanahu Wa Taa'la* dan tidak lupa sholawat serta salam kita haturkan kepada junjungan kita Nabi Muhammad *Shallahu Alaihi Wassalam* yang kita harapkan syafaatnya di hari kiamat nanti. Dengan tulus ikhlas penulis persembahkan karya tulis ini kepada pihak-pihak yang terlibat dalam penulisan skripsi ini, persembahkan ini penulis tujukan kepada:

1. Tanpa mengurangi rasa hormat sedikitpun skripsi ini saya jadikan kado terkhusus saya persembahkan kepada beliau Ibu Asmanah dan Bapak Radjin, kedua orang tua yang sangat luar biasa dan terpenting dalam hidup saya. Kedua orang tua yang luar biasa kasih sayangnya dan do'a sekaligus menjadi penyemangat terbesar dalam hidup saya, orang tua yang hebat mampu menyembunyikan lelah, rasa sakit untuk demi kebahagiaan dan kesuksesan saya.
2. Teruntuk mertua saya, Ibu Karmonah dan Bapak Sumardi, yang sangat luar biasa. Kedua mertua yang luar biasa kasih sayangnya dan do'a sekaligus menjadi penyemangat dalam hidup saya.
3. Teruntuk istri saya yang paling cantik, pintar, dan sholehah Fitriyaningsih, M.Pd dan putri kecilku Ainan Fiiha Tusamma Tsalsabila yang selalu menjadi penyemangat hidup saya.
4. Teruntuk semua saudara baik dari keluarga Bermi dan juga keluarga Pasir yang selalu menjadi penyemangat dalam menyelesaikan skripsi ini.
5. Teruntuk Ibu Fina Tri Wahyuni, M.Pd selaku dosen pembimbing yang mana telah menuntun dan mengarahkan serta memberikan bimbingan dan pelajaran yang tiada ternilai harganya untuk saya.
6. Teruntuk keluarga besar Pondok Tahfidh Yanbuul Quran Menawan Kudus, yang telah bersedia meluangkan waktu dalam penelitian ini, yang senantiasa bersabar memberikan bantuan, serta dukungan.

Terima kasih semoga segala kebaikan, kasih sayang, serta doa yang kalian semua berikan mendapat balasan dari Allah *Subhanahu Wa Taa'la*.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	اَ..	A/a
ث	S V/s	ض	D{/d}	ن	N/n	...و	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	اَ..	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	ه	H/h	Ma>dd	
خ	KH/kh	ع awal	'A'/a	ء akhir	A'a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع akhir	A'a'	ء awal	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	Tasydi>d		Ya>' nisbah	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَکِي	falakiy
س	S/s	ک	K/k	رَب	rabb	عَالِمِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		ال		Vokal Rangkap	
قَرَأَ	qara'a	الْفُرُوعُ	al-furu>'	الْقَمَرُ	al-qamar	غَيْرِي	gairi>
قَرَأَ	qara'a	الْقَضَاءُ	al-qad}a>'	الشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			Ta>' Marbu>t}ah	
جَمَالُ الدِّينِ	Jama>luddi>n	جَمَالُ الدِّينِ	Jama>l al-Di>n			سَاعَةٌ	sa>'ah

KATA PENGANTAR

Assalmu'alaikum Wr. Wb.

Alhamdulillahirobbil'alamin, segala puji bagi Allah *Subhanahu Wa Taa'la* serta sholawat dan salam senantiasa tercurahkan kepada junjungan kita nabi Agung Muhammad *SHALLAHU ALAIHI WASSALAM*, keluarga, sahabat-sahabatnya dan para pengikutnya. Penulis bersyukur dapat menyelesaikan karya tulis skripsi ini dengan lancar yang berjudul “Pengaruh Kemampuan Menghafal Al-Qur’an Terhadap Prestasi Belajar Matematika Siswa Kelas VIII Mts Tahfidh Yanbuul Qur’an Menawan Kudus Tahun Pelajaran 2022/2023” untuk memenuhi syarat kelulusan sebagai persyaratan sarjana S-1 Tadris Matematika.

Terselesainya karya tulis skripsi ini tidak lepas dari peran dan sumbangsih yang telah diberikan dari berbagai pihak, baik langsung maupun tidak langsung. Pada kesempatan kali ini penulis sampaikan ucapan terima kasih dan penghargaan yang tulus kepada :

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si, selaku rektor IAIN Kudus dan selaku Dosen pembimbing utama yang mana telah merestui serta membimbing dalam pembahasan dan penyusunan dalam skripsi ini.
2. Prof. Dr. M. Nur Ghufron, S. Ag., M. Si, selaku Dekan Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus yang telah memberikan bimbingan dan persetujuan tentang penulisan karya tulis skripsi ini.
3. Arghob Khofya Khaqiqi, M.Pd, selaku ketua Prodi Tadris Matematika IAIN Kudus yang telah meluangkan waktu untuk kelancaran karya tulis skripsi ini.
4. Fina Tri Wahyuni, M.Pd, selaku Dosen Pembimbing yang telah bersedia meluangkan waktu, tenaga, dan pikiran untuk memberikan bimbingan serta arahan dalam penyusunan skripsi ini.
5. Dr. H. Nur Said, S.Ag.,M.A., M.Ag, selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan karya tulis skripsi ini.
6. Dosen /Staf pengajar IAIN Kudus yang telah membekali pengetahuan serta ilmu sehingga penulis dapat menyelesaikan karya tulis skripsi ini.
7. Yuniar Fahmi Latif, M.Pd, selaku Kepala Mts Tahfidh Yanbuul Quran Menawan Kudus, yang telah memberikan izin kepada saya melakukan penelitian untuk penyusunan karya tulis skripsi ini.
8. Semua Staf guru Mts Tahfidh Yanbuul Quran Menawan Kudus yang telah bersedia memberikan data-datanya selama penelitian berlangsung.

9. Kepada seluruh siswa Mts Tahfidh yanbuul Quran Menawan Kudus yang telah bersedia meluangkan waktu untuk kelancaran penulisan skripsi ini.
10. Sahabat-sahabatku teman seperjuanganku yang telah memberikan dukungan dan bantuan untuk mewujudkan cita-citaku.
11. Serta pihak-pihak yang sudah terlibat dalam penulisan karya tulis skripsi ini yang mana penulis tidak bisa sebut satu per satu yang telah mendukung. Terima kasih atas bantuan dan semangatnya.

Akhirnya penulis menyadari bahwa penyusunan skripsi ini masih jauh dari kata sempurna dalam arti sebenarnya. Namun penulis berharap semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis khususnya serta bagi pembaca umumnya.

